

ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.--Director: Carlos M.^a San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUERRERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMÓN.: 21-15-56.

AÑO XVI

NUM. 771

28 junio 1967

Dep. Leg.: CR-1956

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

DARDO Y DIANA

En nuestro mundillo futbolístico se dice...

...Que, en cuanto a los fichajes del Rayo Vallecano para la próxima temporada todo está en el aire todavía.

...Que hasta el treinta de junio, todos los jugadores siguen ligados a su club.

...Que las relaciones con el Real Madrid continúan como al principio, siendo buenas, y el tiempo sigue en pie, aunque el club haya independizado del Madrid.

...Que efectivamente, hay en cartera varios fichajes, incluso de jugadores de la plantilla actual.

...Que el caso Flores, ha sido un aviso pero nada más que administrativo; ahora falta la decisión técnica, pero como Flores se portó bien...

...Que, desde luego, siempre hay madrugadores; citaremos a Getafe, que, parece ser, cuenta con los jugadores tolososeros Maestro, Patri II, y Perea. Se había dicho que el Getafe estaba pagando fi-

chas de 100.000 pesetas, pero nos parece una exageración.

...Que el Tomelloso dejó libre a todo el mundo, y de ello se aprovecharon los patrones de pesca; no ha ejercido ni el derecho de opción. Gómez y Senovilla son del Real Madrid; y Martínez del Atlético de Madrid. Si no, ya estarían fichados.

...Que fue una pena que no jugase Gómez con la Selección Amateur. Su clase era conocida, pero hay que respetar la opinión del seleccionador, Víctor Martínez, ya que sabe lo que hace, conoce el fútbol, y no en balde ocupa el cargo...

...Que Luis Elices y don Víctor Laredo, entrenador y presidente del Talavera, han empezado las gestiones para la formación del nuevo equipo.

...Que piensan reforzar el mismo, con un portero, un lateral, un medio, y cuatro delanteros, pues en esta última

línea es donde el equipo estaba más debilitado.

...Que para ocupar estos puestos, hay muchos y buenos, pero como siempre pasa por estas fechas el "mercado" está muy alto.

...Que la promoción para ocupar el puesto que dejó el Badajoz la jugarán el Olivenza y el Valdivia, subcampeón de la Regional Extremeña.

...Que las fechas para la celebración de estos partidos, las ha comunicado la Federación después del sorteo celebrado el pasado día veintiuno y es la siguiente: El día dos de julio se jugará en Olivenza y, el día nueve, en Valdivia.

...Que el Olivenza se está entrenando para este partido desde hace tiempo y que contará con todos los titulares, teniendo grandes esperanzas de salvar la eliminatoria.

...Que Molina defenderá la meta, ya que hasta la fecha continúa cumpliendo el servicio militar.

...Que otros de los que también jugarán será Ortega, que ya ha cumplido la sanción y ocupará su puesto de lateral.

...Que se dice que los dos grupos de Segunda estarán formados así:

GRUPO NORTE: Celta, Ferrol, Gijón, Coruña, Langreo, Burgos, Osasuna, Oviedo, Santander, Torrelavega, Valladolid, Badalona, Constanca, Europa, Lérida y Mallorca.

GRUPO SUR: Rayo, Tenerife, Calvo Sotelo, Alcoyano, Jerez, Jaén, Badajoz, Ceuta, Granada, Cádiz, Castellón, Huelva, Levante, Hércules, Mestalla y Murcia.

...Que Pepe Llopis, entrenador que fue del C. Sotelo y últimamente del Mestalla, ha suscrito contrato con el Badajoz.

...Que don Francisco Lledó Bueno ha sido nombrado presidente del Comité de árbitros de la Federación extremeña.

...Que el dos de julio habrá un partido de prueba de jugadores en Zafra. A los que permanecen de la temporada anterior, se enfrentará otro equipo formado por jugadores que procede del Don Benito.

...Que Grande y Ortega, máximos goleadores del Madrid amateur, interesan al Cacereño, si no van a Segunda. También se interesa, el Cacereño, por Encinas, extremo del Toledo. Otra pieza es el portero Luis, del Ibiza. Ferrete parece que irá al Jaén.

...Que José Luis, Pose ha de incorporarse a filas, habiéndole correspondido prestar sus servicios nada menos que en Africa, de forma que el contrato establecido para la transferencia de Pose al Calvo Sotelo ha quedado automáticamente anulado.

Sin embargo, el Calvo Sotelo ha requerido del Coruña una especie de derecho de opción sobre el jugador, habiendo recibido seguridades de que una vez cumplido su servicio militar, si el jugador no interesaba al Coruña, vendría al Calvo Sotelo.

...Que el veterano Valero ha

AMISTOSO

El Moscardó venció 1-0 al Conquense

Ráez marcha al Rayo y, Raul, al Getafe

MADRID. (Crónica de GARCERÁN). Moscardó, 1; Laborda II, Conquense, 0.

MOSCARDÓ: Valbuena; Jiménez, G. Temprano, Laborda I, Laborda II, Rodri; Castillo, Perallos, Díaz, Villaverde y Sorribas.

En el segundo tiempo actuaron: Martínez y Ráez.

CONQUENSE: Sierra; Luis, Aguilera, Agustín; Piñero, Rucchi; Marcelo, Villar, Castillo, Belmonte y Agudo.

En el segundo tiempo salieron: Fonseca y Polo.

Árbitro: Sr. Argote, deficiente para la clase de partido que era.

GOL

A los 5 minutos. Falta al borde del área visitante, la saca Laborda I, y ante la indecisión del portero Sierra, Laborda II, remata bien de cabeza cruzando la pelota fuera del alcance del portero visitante.

Se jugó este partido, posiblemente de cierre de temporada, por la tarde y la verborrea es que quizá por el calor porque el aficionado ya está acostumbrado de partidos sin interés, la entrada al campo de obra no ha sido gran cosa;

de decirse que hubo poco entusiasmo, y la mayoría del que había, eran jugadores que ya habían terminado sus compromisos y están en la capital.

El partido en sí tiene poco que contar, hubo en él jugadores de gran mérito y de clase, pero todas ellas presididas por una tranquilidad que dan los

partidos amistosos en los que nada se ventila y en los cuales, el que entre un poco fuerte a los balones, se lleva estos.

La consecución del tanto tan rápidamente por parte de los de Usera picó un poco a los jugadores blancos de Cuenca, que realizaron bastantes incursiones hasta el portal de Valbuena, pero sin poder sacar fruto de esas incursiones, ya que, en varias ocasiones, la zaga local atajaba el peligro y, en las más expuestas, Valbuena cortaba el peligro; los de casa un poco deslavazados en sus avances, también llegaron, y quizá con algún mayor peligro, al portal de Sierra, que hubo de emplearse bien a fondo, tanto él como sus zagueros para cortar el peligro.

En la segunda mitad hubo varios cambios y el fútbol fue más tranquilo y por tanto más preciso en los pases, teniendo en cuenta que el Conquense ha sido el equipo que mejor ha jugado la pelota en este terreno, pero un poco lento; por ello, pese a llegar en ocasiones al área local con jugadas bien llevadas, la lentitud de las mismas daba ventaja al Moscardó, que solamente, en algunas carreras de Sorribas, se salía de la tónica del partido.

Destacaron Carvajal, Luis, Marcelo y Villar en el Conquense. En el Moscardó, que también jugó con tranquilidad

(Pasa a segunda página)

(Pasa a la página quinta)

COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL

COLABORACION EN LAS COMPETICIONES Y FESTEJOS

I TROFEO WESTINGHOUSE



El C. B. Pio XII ganó el I Trofeo Westinghouse de baloncesto. En las fotos, el equipo vencedor y el capitán Vicen Paniagua, recibiendo la copa. (Información en página cuarta.)

De Socuéllamos

A la caza de socios... y presidente

SOCUELLAMOS. (De nuestro corresponsal ZAFRA).— El fútbol en Socuéllamos anda todavía algo inquieto, quizá más candente por la recién terminada... y ganada Copa Manchega, de la que se ha hablado y escrito mucho, por aquello de lo antieconómico y el poco atractivo. Al final saltó lo previsto, y justo es reconocer errores, no ha sido ni muy atractiva... ni mucho menos económica. Para el Socuéllamos quizá algo más favorable por aquello de haber triunfado y ser "el gallito del torneo", pero ahora han vuelto a ponerse las cosas sumamente difíciles, más todavía, después de la asamblea general de aficionados, donde brillaron éstos por su ausencia. Ahora se piensan muchas cosas, y el plazo de la Castellana, al parecer, caduca el próximo día 10 para inscribir el Club, sin prórroga posible, lo que implica el grave peligro por que se atraviesa, si el problema no llega a llevarse a feliz término... Se ha puesto en marcha ahora el engranaje, para sacar hacia adelante las dificultades, y mover un poco ese mar de

confusiones que reina ahora. Se activan las gestiones para que muy pronto éstos problemas no sean tales y podamos ver al Socuéllamos, en septiembre, luchar deportivamente frente a equipos de gran talla como son, Plus Ultra, At. Calvo Sotelo, Manchego, etc. Los jugadores de la plantilla socuellamina, aguardan pacientemente, a la espera de una solución viable, que creo, sinceramente, quedará resuelta en poco tiempo. Ahora va a iniciarse una campaña radiofónica, a través de "La Voz de la Mancha", de la que se espera recoger muy buenos frutos, siempre que los llamados "buenos aficionados", no calgan en el tópico de no ayudar, más o menos, al club, que con tanta dignidad y orgullo viene representándonos desde el bienganado ascenso a la categoría nacional. Si no atendemos a éstas llamadas, no valen, ni mucho menos, posteriores lamentaciones. Queda bien grabada en los aficionados de Socuéllamos la fecha del 10 de julio, tope para la inscripción del equipo... después no valen reproches